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L’assistant d’ éducation, avec qui nous avons fait une interview au 
mercredi, le vingt-trois de mars, il s’ appelle Frédérique. Il a vingt- 
six ans. Nous lui avons demandé, pourquoi est- ce qu’ il est un 
assistant d’ éducation et il a dit, qu’ il avait fait des études pour 
sera un prof de math et d’ histoire- géo  un jour ou l’ autre. Mais il 
n’ a pas trouvé du travail, alors il fait ce travail pendant il cherche 
un travail comme un prof dans un lycée. Il a commencé de faire ce 
travail, après il avait fait ses études, à l’ âge de vingt-deux ans. C’ 
est normal, qu’ on commence de faire ce travail avec vingt-deux ou 
vingt-trois ans.  
Quand nous lui avons demandé, si on a besoin des qualifications 
spéciales, il nous a répondu « non ». On n’ a pas besoin du bac ou 
de quelques autres qualifications, mais bien sûr on doit  pouvoir 

bien parler avec des jeunes. Mais Frédérique a fait son bac et c’est mieux, parce qu’ on doit 
poser une candidature à ce travail comme un assistant d’ éducation. En plus c’est plus 
facile pour aider les élèves avec leurs devoirs. 
Frédérique souvent commençe à sept heures et demi le matin, mais il change souvent. 
Quelque fois il commençe à  huit heures et demi aussi. Presque jaque journée il commençe 
à travailler à l’autre heure. C' est différent. Il doit travailler six jours par semaine, parce qu' 
en France les élèves doivent aller au lycée toute la semaine, sauf dimanche. Mais le samedi 
ils sont seulement au lycée jusqu' à midi. Il travaille huit heures par jour et quarante heures 
par semaine, c' est comme un travail normal. Le travail comme un assistant d’ éducation n' 
est pas un petit travail qu' on peut faire à côté d' un autre. Quand nous avons voulu savoir si 
il a des bonnes relations avec les élèves du lycée Amiral Ronarc'h, il a dit qu' il aime les 
élèves, mais il ne sait pas ,si les élèves l' aiment aussi. Quand nous avons demandé nos 
corres, ils nous ont répondu, que Frédérique est populaire au lycée. C' est bien possible, 
parce que beaucoup d' élèves lui rencontrent pour recevoir son assistance et sa solution. 
Mais quelque fois  il va chez les élèves de quelles il pense qu' il y a des problèmes, aussi. Il 
essaye d´aider tout les élèves qui ont des problèmes. Peut-être il y a des problèmes dans les 
familles et Frédérique essaye d´aider. Il dit sa solution et quand les les élèves ou les parents 
ne veulent pas, ce n´est pas le problème de Frédérique. Il ne trouve pas que son travail est 
un travail très fatiguant, mais il y a des problèmes très difficiles. Mais les élèves ne l' 
énervent pas du tout avec leurs problèmes, parce qu' il aime les élèves et son travail avec 
leurs problèmes. Il aime bien d´aider quelqu' un. Alors il est une personne très serviable. Il 
a dit, que beaucoup d' élèves du lycée vont chez lui. Les garçons et les filles viennent pour 
recevoir son aide, son opinion à propos de leurs problèmes et ses bons conseils 
secourables. Ce n´est pas grave quand un garçon, qui est très cool, arrive et son problème 
dit, c´est normale au lycée. Nous nous apercevons que c' est vrai, parce qu' il y avait des 

 



élèves, qui l' ont attendu, qui ont pleuré et qui ont voulu parler avec lui. Il est responsable 
de beaucoup de choses: il aide les élèves avec leur devoirs difficiles à la cafétéria du lycée 
et c' est pourquoi c' est mieux d' avoir un bac. Il aide les élèves aussi avec leurs problèmes 
sociaux, par exemples avec leurs parents, les profs, des copains ou des autres élèves. Les 
jeunes viennent chez lui avec beaucoup de problèmes différents. Il y a des problèmes avec 
des mauvaises notes et avec des choses en privés, … . Il nous a raconté un exemple par 
rapport un problème d' une élève : La fille est venue chez lui, parce qu' elle avait eu des 
mauvais notes en maths. Ses parents étaient très stricts et elle ne savait  pas comment elle 
peut les dire les mauvaises notes. En plus elle n' aimait pas la prof, parce que la prof n' était 
pas très gentille en face d' elle. Alors elle a parlé avec Frédérique et ils ont trouvé une 
solution ensemble. Ils ont parlé avec les parents de la fille et avec la prof et après une demi 
année les notes de la fille deviennent mieux. Souvent il coopère étroitement avec les 
parents d' élèves et avec des profs. 
Au lycée Armiral Ronarc'h il y a plusieurs d' assistants d' éducation. 
Apres l´ interview nous avons compris les élèves au lycée, parce que Frédérique était très 
gentil et très ouvert. Nous pensons que ce n´ est pas une mauvaise idée pour les allemands, 
parce que nous avons aussi des problèmes et nous ne savons pas, ou nous pouvons trouver 
une solution. Il y a une prof ou nous pouvons aller mais ne personne le fait. C´ est un 
métier  très difficile, pas parce que il faut par exemple un bac, parce que il doit être un ou 
une personne qui est gentil et ouvert et qui veut aider les élèves. Ce n´ est pas un métier de 
recevoir beaucoup de l´ argent, c´est un métier avec beaucoup de cœur ! L´ interview, nous 
nous avons plu, parce que nous connaissions un nouveau métier avec un gentil monsieur. 
Nous apprenions beaucoup d´ assistant d´ éducation et maintenant c´ est triste que nous n´ 
avons pas des personnes comme Frédérique á l´ école !  
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